

diablé" approchait du moulin, il vit sa maison et ses terres ravagées par la foudre !

"Farine du diable retourne en son !". Le meunier de la Pointe Lévis venait d'en faire l'expérience. Le pauv' gas mourut de chagrin six mois après ! Dieu nit pitié de son âme ! . . .

Chacun fit un grand signe de croix et le père François, sortant sa tabatière, fit la ronde. Puis, le vieux conteur, ranimant le feu de bûches de merisier prêt à s'éteindre, dit à ses invités :

Eh ben ! mes amis, à la prochaine.

